



Wird Wien irgendwann so aussehen, wie wir das von südlichen Städten kennen? Balkone über Gehsteigen und anderen Verkehrsflächen sollen mit der neuen Bauordnung jedenfalls bald viel leichter möglich sein als zuvor.

Fotos: Putschögl, iStockPhoto/Velasco

7.6.14

Mehr Freiraum, weniger Zwang

Die neue Wiener Bauordnung hat das Potenzial, das Wesen der Stadt zu verändern, sagen die Verantwortlichen. Was so manche Neuerung wirklich bedeutet, wird sich aber erst im Laufe der Zeit herauskristallisieren.